

## Einzigartiger Charity - Erfolg: 11.200 €

Auch in diesem Jahr veranstaltete unser IPA Mitglied Günther **Lutz** ein Weihnachtskonzert im Kultursaal in Dornbirn zu Gunsten des Vereines „Geben für Leben“. Dieser Verein sucht für Leukämie kranke Menschen in Vorarlberg Stammzellenspender, um deren Leben zu retten. Die Suche war bisher bereits 13-mal erfolgreich. Die Besucher wurden durch das Bläserensemble von der Galerie mit weihnachtlichen Klängen begrüßt. Es waren vorwiegend heimische Künstler, die das Weihnachtskonzert gestalteten. Allen voran Günther Lutz als Organisator, Moderator der Kostproben aus seiner CD „Lieder meines Herzens“. Er gab mit seiner Mundharmonika ein weihnachtliches Duett mit Zitherkünstler Edmund **Streng**. Eine tolle Leistung vollbrachte der 12jährige Marcel **Knapp** mit seiner Ziehharmonika und begeisterte die Besucher restlos. Der „Männerchor der Kärntner in Vorarlberg“ präsentierte volkstümliche Weisen. Zwischen den musikalischen Höhepunkten sorgte Irma **Fussenegger** mit ihren Mundartgedichten für Besinnlichkeit und Heiterkeit. Mit dem a-cappella-Quartett Charisma gab es einen Ausflug in die Welt der Gospels. Mit den Stimmen der Frauengruppe Crazy Voices wurde eine Weihnachtsstimmung aus dem Bregenzerwald in den Kultursaal gebracht. Zum Abschluss des sehr gelungenen Abends spielten die Teilnehmer auf ihren Instrumenten. „Stille Nacht“, und die Besucher des ausverkauften Saales sangen mit.

Der Höhepunkt war die Übergabe des erwirtschafteten Betrages in der Höhe von Euro 11.200,-- an die Obfrau des Vereines „Geben für Leben“, Susanne **Marosch** und die langjährigen Mitarbeiterinnen Herlinde **Marosch**, Dagmar **Ganahl** und Melitta **Mair**.

